
 

新潟市都市計画マスタープラン区別構想（中央区）の 
策定について 
意見聴取結果 

 
 

○小沢委員（新潟商工会議所）からの質問・意見 

 ・前回のマスタープランと大きく変わった点を示してほしい。 
 
 ・前回のマスタープランで書かれたものが、実現したのかどうか評価を示してほ 

しい。 
 
 

○外内委員（鏡淵小学校区コミュニティ協議会）からの質問・意見 

 ・「中央区内では人口が増加傾向にあります」という文言が書かれているが、資
料に記載の平成 27 年の中央区人口と、市が公表している令和 2 年末時点の推
計人口とを比較すると人口は減少している。増えたと減ったでは大きな違いと
なってくるがどのように考えるか。 

 
 ・各種データは、基準日を統一したほうがいいのではないか。 
 
 

○⻄潟委員（⽇本防災⼠会新潟県⽀部）からの意見 

 ・③区づくりの方向性「（１）魅力にあふれ、交流が生まれる拠点のみなとまち」
の取り組みに「人口密度が高く、主要な中枢機能が集積していることから、さ
らに災害に強い都市づくりを目指します。」と追記したらどうか。 
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